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Teilnahme.  
Die kleinen Museen sind für alle Menschen wichtig. 

Die kleinen Museen zeigen nämlich besondere Sachen. 

Die besonderen Sachen sind oft aus den Dörfern in der Nähe  

von den Museen. 

Deshalb sind kleinen Museen auch für die Menschen in den Dörfern wichtig. 

Ein anderes Wort für die Menschen in den Dörfern ist: Dorf·bewohner.  

Das SMART-Projekt möchte mit den Dorf·bewohnern sprechen. 

Und das SMART-Projekt möchte mit den Dorf·bewohnern 

zusammen·arbeiten. 

 

Kleine Museen erzählen oft die Geschichte vom Dorf  

oder von der Gemeinde. 

Das SMART-Projekt möchte den Dorf·bewohnern zeigen: 

 Kleine Museen sind schön. 

 Und kleine Museen sind wichtig.  

So verstehen die Dorf·bewohner: 

Unser Dorf ist schön.  

Viele schöne Sachen im Museum sind nämlich aus unserem Dorf.  

Und die Geschichte von unserem Dorf ist wichtig. 

Die Geschichte ist nämlich für viele Besucher interessant. 

Dann kümmern sich die Menschen noch besser um ihre Dörfer.  

Und die Menschen fühlen sich noch mehr zu Hause.  

Vielleicht erzählen die Dorf·bewohner auch  

anderen Menschen ihre Geschichte.  

So wird die Geschichte von dem Dorf und den Menschen nicht vergessen. 

  


